

Liebe Vereinsmitglieder

Am 5. Dezember halten wir ein 5 Minuten-Blitz-Turnier für die erfahrenen Spieler ab. Ein weiteres Blitz-Turnier mit 10 Minuten Bedenkzeit ist für die im "Blitzen" weniger geübten Spieler vorgesehen. Ansonsten können die Mitglieder wenn ihnen das "Blitzen" überhaupt nicht zusagt, natürlich auch normale Partien bzw. das Test-Turnier spielen. Erst im Jahr 2014 wird dann der Sieger dieses Nikolaus-Blitz-Turnier, Jeder gegen Jeden, der Vereins-Blitzmeister 2014 sein. Für das Jahr 2013 ist es eben nur ein "Blitz-Test-Turnier" deshalb ist das Turnier auch für unsere Gastspieler aus Bobingen offen.

Dieses Nikolaus-Blitz-Turnier ist zugleich unsere "Weihnachtsfeier" für alle aktiven und passiven Mitglieder, für Gastkinder und die Gastspieler.

Für die Jugendlichen gibt es nur Kinderpunsch und Gebäck. Für die Erwachsenen 3 Punschsorten. Amaretto pur, Amaretto mit Kinderpunsch "entschärft" und nur Kinderpunsch. Von einem Spender stehen noch ein paar kleine Flaschen Rotwein zur Verfügung. Dazu gibt es Lebkuchen, Spekulatius und Stollen. Selbstverständlich gibt es auch Nikoläuse für jedes anwesende Kind, sowie für die Sieger in den Blitz-Turnieren.

An diesem Abend sind die oben aufgeführten Getränke und Süßigkeiten frei, andere Getränke sollten jedoch bezahlt werden.

Ich bitte alle aktiven und passiven Mitglieder zu dieser Veranstaltung zu kommen. Wer am Blitz-Turnier nicht teilnehmen will, kann natürlich auch nur in geselliger Runde zusammensitzen und ratschen, oder eventuell ein Kartenspiel machen. Für den Punsch ausschenken, (Selbstbedienung) soll bitte jede/r seine eigene Tasse und vor allem gute Laune mitbringen!

Für Mitglieder, die noch nie bei uns waren, auch noch nie unseren schönen Raum, den wir von der Gemeinde zur Verfügung gestellt bekommen haben, gesehen haben, wäre dies ein Anlass bei uns mal rein zu schauen. Vielleicht wächst bei dem Einen oder Anderen der Wunsch zu dieser netten Gruppe dazu zu stoßen und selber mit dem Schachspiel zu beginnen.

Hier denke ich besonders an unseren Bürgermeister Manfred Nerlinger und seinen Großaitinger Kollegen, Franz Stellinger, oder an den Unternehmer Georg Müller aus Wehringen, die alle Mitglieder der Schachfreunde Wehringen sind.

Der 1. Vorstand Franz Wildegger und die gesamte Vorstandschaft, freut sich auf Euer Kommen.